

1643, un père Dolbeau périt en se rendant de Miscou en France.

XXX.

472—Dans le recensement de 1851-52, nous voyons que le grain est mesuré par boisseau. Ces boisseaux ne seraient-ils pas plutôt des minots ? Si non, les chiffres sont souvent loin d'être aussi élevés qu'ils le devraient être. Nos cultivateurs, même alors, devaient bien plus connaître le minot que le boisseau.

AGER.

473—René Rohault, fondateur du collège des Jésuites de Québec, est-il venu dans la Nouvelle-France ?

S-J.

474—Connait-on le nom de baptême du capitaine Paradis qui, en 1711, sauva l'amiral Hovenden Walker du naufrage ? Était-il Canadien ou Français ?

CUR.

475—Où fut inhumé le traître Jacques Michel, vice-amiral de la flotte de Kerth, qui mourut à Tadoussac en 1629, à la suite d'une orgie ?

R.

476—Le P. Biard, premier missionnaire jésuite de l'Acadie, est-il le P. Pierre Biard bien connu en France par ses nombreux ouvrages ?

C. R.

477—Le 13 novembre 1681, l'intendant Duchesneau, se plaignant de Frontenac, écrivait :

“ Il a fait subir la prison à mon fils écolier de seize à dix-sept ans, pendant un mois, sans avoir eu la liberté de prendre l'air dans la cour du Fort, où il était détenu, ce qui a paru si rude et si injuste, que tout le pays en a été dans le dernier étonnement...”

Peut-on me dire pourquoi Frontenac avait emprisonné le fils de l'intendant Duchesneau ?

CURIEUX